



www.ateja.co.id



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Jelang Idul Fitri Walikota Tjhai Chui Mie Tinjau Prokes Pusat Perbelanjaan di Singkawang

SINGKAWANG (IM) - Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie bersama Kapolres Singkawang AKBP Prasetyo Adhi Wibowo dan Dandim 1202/Skw Letkol Inf Condro Edi Wibowo serta Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Singkawang Edwin Kalampangan Senin (3/5) lalu meninjau dua pusat perbelanjaan besar di Kota Singkawang, CV Arli dan Singkawang Grand Mall.

Peninjauan ini bertujuan untuk memeriksa kepatuhan protokol kesehatan pengunjung. Serta ketersediaan fasilitas protokol kesehatan di dua pusat perbelanjaan besar tersebut menjelang Idul Fitri 1442 H mendatang. Dari peninjauan itu, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie mengatakan protokol kesehatan di dua pusat perbelanjaan tersebut sudah baik dan

Salah seorang karyawan pusat perbelanjaan memeriksa suhu tubuh Walikota Singkawang Tjhai Chui Mie saat meninjau pelaksanaan Prokes di pusat perbelanjaan CV Arli.



sesuai dengan standar anjuran pemerintah.

"Dari pihak pengelola dua pusat perbelanjaan itu sudah bagus. Petugasnya sudah memakai masker serta faceshield. Fasilitas protokol kesehatannya juga sudah bagus, pemeriksaan suhu tubuh di pintu masuk pun sudah tersedia," kata Tjhai Chui Mie.

Kepatuhan tersebut merupakan suatu hal yang mengemirakan. Karena upaya yang dilakukan pihak pengelola pusat perbelanjaan tersebut dapat membantu pemerintah dalam menangani pandemi Covid-19 di Kota Singkawang.

"Dengan begitu maka kita akan lebih cepat lagi menekan angka terkonfirmasi positif Covid-19 di Kota Singkawang," jelas Walikota.

Tidak hanya itu saja, dari pantauannya kemarin para pengunjung pusat perbelanjaan itu pun juga sudah menerapkan protokol kesehatan dengan mengenakan masker.

"Memang ada tiga atau empat yang tidak mengenakan masker. Tapi itu anak-anak kecil saja. Dan sudah kami imbau orang tuanya untuk mengharuskan anaknya menggunakan masker," pungkasnya. • idn/din

MTP Bandung Sumbang 1.000 Paket Sembako ke Warga yang Membutuhkan dan Warga Disabilitas



PELEPASAN: Perwakilan komunitas Tionghoa dan Kombes Ulung Sampurna Jaya bersama-sama mengibarkan bendera sebagai tanda pelepasan tim bermotor Polri.



FOTO BERSAMA: Tim MTP Bandung dan Kombes Ulung Sampurna Jaya, Wakapolrestabes Bandung dan tokoh lainnya berfoto bersama.

yakni Yu Yi Qi, Shen Guo Xiong, Liang Guo Qiang, Lin De Huan, Lin Wen Xing, Guo De Xiang dan Wen Shun Fa pada Rabu (5/5) pukul 2 siang lalu membawa 250 buah paket cinta kasih dan menyerahkannya ke Pomdam III/Siliwangi dan Denpom Militer 111/5 Bandung untuk dibagikan kepada anggota TNI. Sekaligus mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri kepada mereka.

Komandan Pomdam III/Siliwangi Letkol CPM Rus'an dan Komandan Denpom Militer 111/5 Bandung Letkol



Ketua YDSP Herman Widjaja secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada perwakilan warga.



Perwakilan Yayasan Mutiara Kemakmuran Sejahtera Bandung Liu Qing Qiu secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada perwakilan warga.



Perwakilan Gereja Injili Indonesia Jemaat Hok Im Tong Bandung Sun Zhong Yao secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada perwakilan warga.



Perwakilan Yayasan Minnan Bandung Dai Tian Fused secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada perwakilan warga.



Wen Shun Fa secara simbolis menyerahkan paket sembako ke Komandan Denpom Militer 111/5 Bandung Letkol CPM Harjono Pamungkas.

BANDUNG (IM) - Jelang hari raya Idul Fitri, Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung, Senin (3/5) menyerahkan 1.000 paket cinta kasih berisi sembako kepada Polrestabes Bandung.

Kemudian petugas kepolisian dengan menggunakan lebih dari 80 sepeda motor mendistribusikannya ke warga yang membutuhkan dan warga disabilitas di Muara Rajen.

Pukul 8 pagi, tim MTP Bandung yang terdiri dari Ketua YDSP Bandung Her-

man Widjaja, pengurus Liao Nan Ji, De Xiang, Yu Yi Qi, Ketua Yayasan Minnan Yang Han Ping, pengurus Dai Tian Fu, Xie Shun Long, Ketua Yayasan Mutiara Kemakmuran Sejahtera Bandung Liu Qing Qiu, pengurus Lin Wen Xing, He Chun Yao, pengurus PSMTI Jabar Dr Djoni Toat, SH MM, perwakilan Gereja Injili Indonesia Jemaat Hok Im Tong Bandung Sun Zhong Yao telah tiba di lokasi kegiatan. Rombongan tersebut kemudian beramah tamah den-



FOTO BERSAMA: Tim MTP Bandung berfoto bersama Komandan Pomdam III/Siliwangi Letkol CPM Rus'an.

gan Kapolrestabes Bandung Kombes Ulung Sampurna Jaya SIK, MH.

Setelah upacara penyerahan bantuan paket sembako, perwakilan komunitas Tionghoa dan Kombes Ulung Sampurna Jaya bersama-sama mengibarkan bendera sebagai tanda dilepasnya lebih dari 50 sepeda motor anggota Polri.

Mereka masing-masing bergerak menuju lokasi sasaran dan membagikan paket sembako tersebut.

Anggota MTP Bandung

CPM Harjono Pamungkas menerima bantuan tersebut dan menandatangani dokumen serah terima bantuan.

Kedua orang pimpinan tersebut menyatakan terima kasih kepada MTP Bandung yang telah peduli dan memberikan bantuan paket sembako kepada mereka menjelang hari raya Idul Fitri. Yu Yi Qi menyatakan ini adalah bentuk perhatian dan ucapan Selamat Hari Raya Idul Fitri kepada anggota TNI menjelang Hari Raya Idul Fitri. • idn/din



Komandan Pomdam III/Siliwangi Letkol CPM Rus'an menandatangani dokumen serah terima bantuan.



Kombes Ulung Sampurna Jaya beramah tamah dengan perwakilan komunitas Tionghoa.



Pembagian paket sembako kepada perwakilan warga disabilitas.

Gelar Baksos Ramadan, Yayasan Marga Lim Jakarta Bagikan 2 Ton Beras untuk Warga Kurang Mampu

JAKARTA (IM) - Pengurus Yayasan Marga Lim Jakarta Kamis (6/5) lalu menyelenggarakan bakti sosial dengan membagikan beras kepada warga sekitar kurang mampu, di kantor mereka di Jakarta.

Ketua Bidang Umum sekaligus Ketua Bidang Kesra Lin Wei Yuan bersama anggota Yayasan Marga Lim Jakarta sejak pagi hari telah sibuk di kantor sekretariat.



Pembagian beras berlangsung lancar berkat bantuan Pak RW serta anggota TNI dan Polri.

Menurut Lin Wei Yuan kegiatan kali ini akan dilakukan karena Hari Raya Idul Fitri sudah menjelang. Diharapkan bantuan tersebut dapat meringankan beban hidup mereka.

Sehingga dapat merayakan hingga Hari Raya Idul Fitri dengan penuh kegembiraan.

Pembagian beras sebanyak 2 ton ini dibantu oleh pihak TNI dan Polri setempat juga Ketua RW. • idn/din



Pengurus Yayasan Marga Lim Jakarta membagikan beras kepada warga setempat.



Pengurus Yayasan Marga Lim Jakarta menyerahkan beras ke Masjid Jami Baiturrahman Jalan Mangga Besar VI Jakarta.



Pengurus Yayasan Marga Lim Jakarta membagikan beras kepada warga setempat.

GLOBAL WEBINAR 2021

PERTAMA DI SEPANJANG SEJARAH DUNIA

PENYINGKAPAN FIRMAN

DARI SUDUT PANDANG SEJARAH PENEBUSAN

17-22 MEI 2021
ONLINE • JAM 18.00 WIB (GMT+7)
WEBINAR DISIARKAN DALAM BAHASA INDONESIA, INGGRIS, MANDARIN, KOREA

INFO & PENDAFTARAN:
sejarahpenebusan.com/webinar
UNTUK STT:
sejarahpenebusan.com/webinar-stt

PEMBICARA INTERNASIONAL

DR. PHILIP LEE
• Dosen Faith Theological Seminary and Christian College, USA
• Wakil Ketua, Ivy Christian College, USA

DR. WARREN GAGE
• Dosen Parjanjian Lama, Rektor Fakultas Direktur Prodi Christianity & Classical Studies (2002 - 2014), Knox Theological Seminary, USA

Dr. Andrew Pak, Dr. John Dabney, Dr. Kirindep Singh, Dr. John Kim, Dr. Mary Park, Dr. Jabe Park, Dr. Paul Kim, Dr. Samuel Kim, Allan Widjaja, M.Div.

DISELenggarakan oleh YDSU • BEKERJASAMA DENGAN: HORA CENTER



Vaksinasi Dosis Kedua di Panti Wredha Salam Sejahtera Bogor Berlangsung Lancar

BOGOR (IM) - Panti Wredha Salam Sejahtera Bogor Senin (26/4) lalu kembali menyelenggarakan vaksinasi Covid-19 tahap dua kepada para lansia, staf dan staf administrasi.

Vaksinasi ini adalah setelah kegiatan vaksinasi pertama yang berlangsung sukses (28/3) lalu.

Ketua Pelaksana Panti

FOTO BERSAMA: Wakil Wali Kota Dedie A Rachim (tengah) berfoto bersama Yang Jie Yuan, Xie Shao Long, Shen An Na dan tokoh lainnya.

Bogor dan berbagai institusi lainnya, sehingga kegiatan vaksinasi dosis kedua Covid-19 hari



ini dapat berlangsung lancar.

Panti Wredha Salam Sejahtera didirikan tahun 1996 di atas lahan seluas 3.642 meter persegi yang merupakan sumbangan pendiri yayasan.

Panti wredha tersebut mulai beroperasi pada tahun 1999 dengan jumlah lansia penghuni sebanyak 60 orang. Kemudian pada tahun 2008 kembali ditambahkan lagi sebidang tanah

seluas 4.705 meter persegi. Sehingga total luas lahan panti menjadi 8.347 meter persegi.

Gedung baru selesai pada tahun 2010, sehingga total kapasitas ruangan menjadi 136 kamar. Saat ini, terdapat total 69 lansia pria dan 41 lansia wanita yang tinggal di 110 kamar. Lansia tertua berusia 95 tahun dan yang termuda berusia 61 tahun. • jhk/din



FOTO BERSAMA: Shen An Na, Xie Shao Long, Chen Jia Long berfoto bersama staf Pemkot Bogor.



FOTO BERSAMA: Xie Shao Long, Shen An Na, Yang Jie Yuan berfoto bersama tenaga medis Dinas Kesehatan Kota Bogor.



Salah seorang lansia sedang divaksin.

Wredha Salam Sejahtera Bogor Shen An Na menyatakan terima kasih atas dukungan yang diberikan dukungan Wali Kota Bogor Bima Arya Sugiarto, Wakil Wali Kota Dedie A Rachim, Kepala Dinas Kesehatan Kota dr. Sri Nowo Retno dan pabrik farmasi Telko Medika.

Shen An Na menyatakan dirinya mewakili Ketua Yayasan Eka Tjandranegara, Yang Jie Yuan dan Ketua Dewan Komisaris Xie Shao Long, Sekretaris Chen Jiang Long menyatakan terima kasih kepada pemkot



Shen An Na, Xie Shao Long, Wakil Wali Kota Dedie A Rachim berbincang dengan lansia penghuni Panti Wredha Salam Sejahtera.



Suasana kegiatan vaksinasi di Panti Wredha Salam Sejahtera.

Donor Darah Saat Ramadan Digelar untuk Kedua Kalinya



Foto bersama Panitia.



Pelaksanaan donor darah pada Sabtu (8/5).



Pemberian bingkisan kepada para pendonor.



Panitia donor darah.



Pasukan Tim Kebersihan Jakarta Barat ikut serta dalam aksi donor darah pada Sabtu (8/5).

JAKARTA (IM) - Untuk kedua kalinya dalam bulan Mei 2021, Palang Merah Indonesia (PMI) DKI Jakarta bekerja sama dengan Perhimpunan Indonesia Tionghoa (Perhimpunan INTI) DKI Jakarta serta Lions Club Green Garden dan Lions Club Jakarta Barat Kedoya, mengadakan donor darah.

Aksi sosial yang dihelat pada Sabtu (8/5) tersebut berlangsung di Kantor PMI Jakarta Barat di Jalan Perdana No.12, Wijaya Kusuma, Jakarta Barat.

Hadir diantaranya, Ketua PMI DKI Jakarta Rustam Efendi, Ketua PMI Jakarta Barat Baharudin, Didit Aditya Sunarko (Wakil Ketua Bidang Sosial Perhimpunan INTI), Chandra Jap (Plt Sekjen Perhimpunan INTI) dan Dr. Anwar (Ketua Perhimpunan INTI Jakarta Barat).

Sekitar 175 orang pendonor ambil bagian dalam aksi sosial tersebut. Usai mendonor mereka mendapatkan bingkisan yang telah disiapkan panitia. • lus

Lakukan Gerakan Sosial, Perhimpunan INTI, Marga Huang Jakarta dan Pemuda Huang Bagikan Makanan Berbuka Puasa

JAKARTA (IM) - Tahun kedua menjalani Ramadan di tengah pandemi Covid-19, mendorong sejumlah elemen masyarakat bergerak untuk berbagi terhadap sesama yang membutuhkan.

Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa), Marga Huang Jakarta dan Pemuda Huang Jabodetabek menjadi organisasi kemasyarakatan yang turut andil melakukan gerakan sosial dengan membagikan makanan berbuka

puasa. Para relawan Perhimpunan INTI, Marga Huang Jakarta dan Pemuda Huang Jabodetabek dengan antusias bersama-sama membagikan makanan

Relawan Perhimpunan INTI, Marga Huang Jakarta dan Pemuda Huang Jabodetabek berfoto bersama.



berbuka puasa.

Pembagian makanan dilakukan di sekitar Kantor Sekretariat Perhimpunan INTI, Gedung MGK Kemayoran, Jakarta dan kawasan Jalan Industri, Kemayoran Jakarta Pusat, Jumat (7/5) sore.

Ratusan nasi kotak dibagikan kepada warga di sekitaran lokasi.

Mulai dari petugas keamanan, petugas parkir, petugas kebersihan, driver ojol, supir angkot hingga supir

bajak. Aksi sosial semacam ini sebagai bentuk simpati dan kepedulian terhadap sesama yang membutuhkan.

Tak hanya membagikan makanan berbuka puasa, baik Perhimpunan INTI, Marga Huang Jakarta maupun Pemuda Huang Jabodetabek kerap melakukan aksi sosial lainnya, antara lain menyalurkan bantuan kepada masyarakat korban bencana. • kris



Pembagian makanan berbuka puasa di sekitar Gedung MGK kemayoran.



Pembagian makanan berbuka puasa di sekitar Jalan Industri, Kemayoran.

